



Noviembre 10, 2020

Volkswagen anuncia atractivas promociones para el Buen Fin 2020

- Jetta Startline Tiptronic, T-Cross, Polo y Vento son algunos de los modelos que cuentan con atractivas ofertas y descuentos.
 - Todos los autos de la firma alemana están disponibles para su compra en línea en tan solo cinco pasos.
-

Puebla, Pue. – Una vez más ha llegado el Buen Fin y Volkswagen en conjunto con Volkswagen Financial Services, han preparado atractivas promociones para consentir a todos los clientes y puedan estrenar un auto de la “Marca más querida de México”.

A partir de hoy y hasta el 20 de noviembre de 2020 diversos modelos cuentan con ofertas y descuentos sumamente atractivos. A continuación, compartimos algunos.

Jetta Startline Tiptronic ha sido la gran sorpresa del año. Este emblemático vehículo cuenta con un motor de 1.6L de 110 HP de potencia y transmisión Tiptronic, además de 5 estrellas en seguridad LatinNCAP. Durante el Buen Fin los clientes pueden adquirirlo con una tasa sumamente atractiva desde 4.9% + 0% comisión por apertura, o si prefieren adquirir su Jetta de una manera diferente, pueden hacerlo a través de Volkswagen ¡Ya!, con mensualidades desde 2,999 pesos por tres años incluyendo seguro de desempleo y vida en su financiamiento.

Ambas promociones incluyen sin costo el servicio de protección de llantas hasta por 18,000 pesos.

T-Cross es uno de los SUV destacados en las preferencias del mercado mexicano, debido a sus 5 estrellas en seguridad LatinNCAP, su tecnología, diseño y alto nivel de equipamiento; durante el Buen Fin las promociones de compra para este modelo cuentan con tasa desde 4.9%. Otra opción para adquirirlo será a través del plan de financiamiento Volkswagen ¡Ya!, en el que la mensualidad será desde 3,499 pesos mensuales a tres años, incluyendo el seguro de vida y desempleo en el financiamiento.

De igual forma que para Jetta Startline Tiptronic, ambas promociones incluyen sin costo adicional el servicio de protección de llantas hasta por 18,000 pesos.

Los clientes que busquen un modelo confortable y con el equipamiento necesario para todas las actividades cotidianas, además de un gran rendimiento con un motor de 1.6L y 105 Hp de potencia, podrían optar por un Polo o un Vento.

Vento contará con una oferta especial para un volumen limitado de unidades en su versión Startline: Podrá ser adquirido con tasa desde 4.9% sin comisión por apertura y seguro gratis por el primer año o a través de Volkswagen ¡Ya!, con el cual los pagos quedarán desde 1,899 pesos mensuales a tres años, incluyendo el seguro de vida y desempleo en el financiamiento. Otra interesante alternativa para adquirir estas unidades limitadas de Vento, será a través de un precio especial con Volkswagen Financial Services desde 208,990 pesos.

Contacto para prensa
Volkswagen México
Marion Fröhner
Relaciones Públicas
marion.frohner@vw.com.mx

Volkswagen México
Ingrid Serrano
Relaciones Públicas
sara.serrano@vw.com.mx



Más información en:
<https://www.vw.com.mx/>



Polo podrá ser adquirido con tasa desde 4.9% sin comisión por apertura o por medio de Volkswagen ¡Ya!, con pagos desde 2,299 pesos mensuales a tres años.

Para consultar el listado completo de ofertas y promociones visita el sitio de Volkswagen <https://www.vw.com.mx/>

Cabe mencionar que todos los modelos de Volkswagen están disponibles por medio de venta en línea y el proceso de compra se puede iniciar de manera virtual en tan solo cinco pasos. En este proceso también está disponible la opción de la pre autorización de crédito en línea.

Adicional a las promociones por el Buen Fin, siempre hay ofertas atractivas para adquirir un auto de la Marca por medio de Volkswagen Financial Services, mismas que se pueden consultar en el sitio web oficial.

#Volkswagen

Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la planta armadora de vehículos se localizan en la ciudad de Puebla, en la capital del estado, a 120 km al sureste de la ciudad de México. En enero de 2013, en Silao, inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. En 2019, Volkswagen de México produjo 443,414 vehículos en su planta de Puebla y 333,354 motores en la planta de Silao. Asentada sobre una superficie de 300 hectáreas, la planta de vehículos de Volkswagen de México es una de las más grandes del Grupo Volkswagen. En la planta de Puebla se producen los modelos: Jetta, Golf y Tiguan, versión larga; así como motores, ejes y catalizadores. La Planta de Motores Guanajuato está edificada sobre una superficie de 60 hectáreas y produce la tercera generación de los motores EA888 para las plantas de vehículos de Volkswagen en Puebla, Chattanooga (Estados Unidos) y Audi, en San José Chiapa (Puebla). Volkswagen de México comercializa en el mercado doméstico las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, Audi, Bentley y Porsche. En 2019, estas marcas entregaron 181,691 vehículos ligeros a sus clientes.
